

Die Dorfmusikanten sorgen beim Pfarrfest der katholischen Kirchengemeinde in der Uhrmacher-Ketterer-Halle für fröhliche Stimmung. Die große Tombola lockt mit 200 tollen Preisen.

...Die Schönwälder Dorfmusikanten unterhielten mit volkstümlicher Blasmusik die zahlreichen Besucher. Ihr Gesangsduo Gerhard und Irene Feiertag sorgte für fröhliche Stimmung im Saal. Mit flotten Märschen und romantischen Volksliedern zündeten die Musiker unter der Leitung von Gerhard Feiertag ein Feuerwerk der guten Laune, was mit reichlich Beifall honoriert wurde.

